

LA VOLUNTAD DE PODER

Por algunos testimonios recogidos en las cartas de Nietzsche, sabemos que había concebido un plan para reunir todas sus impresiones filosóficas en una gran obra en prosa alrededor de 1884. Cuando escribió el libro a Overbeck (7 de abril de 1884), estaba decidido a dedicar los siguientes cinco años de su vida a la elaboración filosófica, por lo que consideraba a Zarathustra como un "peristilo". Tales citas son suficientes para eliminar los malentendidos que la gente suele producir. A partir de este malentendido, Nietzsche escribiría "La voluntad de poder", revelando su misteriosa obra "Zarathustra" en una prosa fácil de entender. Heidegger afirmó que, de hecho, según la voluntad de poder, el proyecto básico del plan es tan poético como el concepto de Zarathustra. La relación de una obra a otra es la relación entre el estilo delantal y el edificio principal. Si bien es necesario paliar este lento contraste, hay que reconocer que "La voluntad de poder" es la exposición más detallada, detallada y completa de la filosofía de Nietzsche. Los sucesivos proyectos, bocetos y reordenamientos que realizó para esta obra, así como los comentarios a los que aludió en la carta, atestiguan la importancia personal de Nietzsche. Todos los grandes temas de la filosofía de Nietzsche, el nihilismo, la metafísica, la crítica religiosa y moral, el eterno retorno y los valores se recogen en esta gran obra. ¡Su tesis es! Consiste en el estudio de la voluntad de poder, que se comenta en el tercer libro. La base de la nueva valoración tiene un doble significado. En primer lugar, nos proporciona una aproximación del concepto de voluntad de poder: este es el principio a partir del cual se determina el valor. En segundo lugar, muestra que es necesaria una nueva evaluación porque ... un espectro acecha a Europa: el nihilismo. Con el anuncio de su llegada comenzó la primera parte de este trabajo. El nihilismo significa que los valores supremos han perdido su legitimidad, y todo lo que se caracteriza por la ley invisible o la verdad absoluta establecida en el cristianismo, la moral y la filosofía ha perdido sus debidas virtudes. Consciente del poder desperdiciado a largo plazo, la tortura "futilidad", la inseguridad, la falta de oportunidades para recuperarse de alguna manera y la oportunidad de mantener la calma, sobre todo; vergüenza, como si una persona se hubiera mentido a sí misma

durante demasiado tiempo Los valores, las normas y los objetivos supremos sabios que hasta ahora han regido la supervivencia humana.

Ya no es posible seguir engañándose con el edificio Haishiool superado. Otro concepto que trasciende nuestro mundo, es decir, la bondad, la verdad y la justicia nos gobiernan para siempre, este concepto se nos revela como una predicción errónea de nuestros deseos inexistentes. No hay nada que ver entre bastidores: este alíe de cambio, muerte, dolor y mentiras no es más que pura nada, ideales vacíos, las mentiras piadosas que hacemos al subvertir a los personajes del mundo real que creemos que no vale la pena vivir solos. Cuando esta mentira fue expuesta a la conciencia, el nihilismo mismo explotó. Pero, en el análisis final, desde Platón y el cristianismo hasta ... ¿Cuándo la historia humana fue siempre una historia sobre humanos? Se vuelve cada vez más obvio. Primero, despreciamos las imperfecciones de la vida desde las alturas de mayor valor. Ahora hemos devaluado los valores del mundo superior, pero con este mundo, el mundo en el que vivimos no tiene ningún valor. Al contrario, estamos decepcionados con la inexistencia del mundo ideal, nuestra naturaleza de a quién el mundo quiere engañar, nuestra vida no tiene sentido ni propósito, Se vuelve cada vez más vacío.

La herida corre a través de los siglos: el deseo, la codicia del absoluto silencio. Todo lo que existe se desgarrar debido a la insuficiencia y la falta. Conviértete en sinónimo de perfección e insatisfacción. Aún no hay ninguna razón. Todo lo que es promovido por el deseo infinito del tiempo se convierte en otra cosa, porque no es más que absurdo y caos en sí mismo. Este es un pequeño fragmento sin sentido que debe lograrse rindiendo homenaje a la integridad absoluta y adjudicadora. Compensar El significado para todos los que sufren, por su determinación limitada. No importa que Dios esté muerto, porque los humanos ahora levantan otros altares: razón, historia, progreso, etc. Que lo desprecie como una realidad actual y lo comprometa a un reino moral absoluto. Todas las formas de nihilismo que acabamos de ver son expresión de una de las características de la voluntad de poder: sus cualidades negativas. Para Nietzsche, la voluntad de poder no es propiedad de la existencia, sino la esencia de todo, es decir, de todo en la vida.

La existencia no es más que la voluntad de poder, y las fuerzas que cambian constantemente luchan entre sí para garantizar regla. Cada centro de fuerza tiene su propia perspectiva única, desde la cual puede explicar y evaluar el mundo en función de sus intereses vitales únicos. En este sentido, todos (no solo los humanos) somos esencialmente una especie de dominación y creatividad, y el poder de este método de relojería se difunde y manipula interpretándolo desde el único punto de vital conveniencia. realidad.

Pensamientos materiales, creencia ciega en uno mismo, causalidad, yo En la final, simplemente cometieron un gran error en sus opiniones: se han olvidado de las mentiras del "autoservicio". En resumen, todas estas categorías de pensamiento tienden a estabilizarse y estandarizarse en cosas creando la ilusión de cosas estables (sujetos, objetos, materia) y "mismas condiciones" (especies, formas, leyes, metas). Por tanto, constituyen una imagen del mundo experimentado, simplificándola, nándolo y haciéndolo comprensible para nosotros (libro 111. § 503-516). Sin esta facultad simplificado TM y falsificadora, en la que se expresa nuestra Voluntad de Poder, el mundo nos resultaría invivible Nada más lejos de la intención de Nietzsche que criticar estas verdades por el hecho de su falsedad; al contrario, si las desenmascara como errores, es para conducir el nihilismo a ese grado de extrema radicalidad, en que el hombre, lejos de sufrir por la desilusión ante el Ideal, reinstaura los derechos de la ilusión, como error al servicio de la vida. Lo que Nietzsche crítica no son las falsas pretensiones de la verdad, sino la Verdad en sí y como Ideal.

La forma extrema de nihilismo es la opinión de que todas las creencias se adhieren a la verdad y deben estar equivocadas, porque no existe un mundo real. Por lo tanto, hay puntos de vista similares que se originaron en nosotros (esto se debe a que siempre hemos necesitado un mundo más estrecho, más limitado y más simple. Este es el punto de inflexión de la "filosofía de Baco". Negación El momento supremo de negarte a ti mismo como fuerza autónoma y transformarte en afirmación de vida.

El factor negativo no ha desaparecido, sino que se ha convertido en una fuerza positiva, es decir, hasta ahora, el rostro oculto de nuestra voluntad de poder sigue constituyendo su esencia más adecuada. De esta declaración se derivarán nuevos valores desconocidos hasta ahora. Que es Nietzsche Por tanto, el llamado cambio de acción no es un cambio de valor, sino un cambio de los elementos de los que el valor deriva el valor. 2. Por tanto, no basta con matar a Dios para acabar con el nihilismo: los ideales, los valores pueden cambiar, pero el nihilismo sigue existiendo gracias a ellos Todo se deriva de nuestra cualidad negativa de la voluntad de poder.

Ahora bien, hablar sobre la esencia del juramento de Podlec puede resultar engañoso. Algunas personas pueden pensar: abandonar los ideales para afirmar la vida, ¿es asumir que la realidad es realidad o asumir la realidad? En una palabra, ¿dimitir? Nietzsche una vez fue incapaz de "acusar" al estoicismo Aclaremos el sentido de esta afirmación en su filosofía: primero, superar el nihilismo no significa abolirlo es negativo, sino convertirlo en una forma de afirmación. Un Baco no es una persona que dice que sí a todo, y no sabe rechazar y llevar el valor establecido del animal, sino una persona guerrera que destruye y niega, porque afirma la vida en la eterna transformación de la vida.